



目当ての魚介類を求め、威勢のいい声飛び交ったセリの様子



市場いっばいに並べられた新鮮な魚介類

7月19日、与那城町漁業協同組合主催による恒例の「一般開放セリ」が、市与那城平安座にある同漁協セリ市場で開催されました。

会場には伊勢エビやサザエ、トビイカなど、近海で捕れた豊富な魚介類が市場いっばいに並べられました。

一日仲買人となった参加者は、目当ての魚介類を競り落とそうと、威勢のいい声で値を掛け合い、賑やかなセリの雰囲気を楽しみました。

豊富で新鮮な魚介類を求めて  
漁協フェスティバル第10回一般開放セリ

## 「その一歩 大人の声で止められる」愛の一声を

### 「青少年の深夜はいかい防止」市民総決起大会

夏休みを前に、「青少年の深夜はいかい防止・未成年者飲酒防止県民一斉行動」うるま市民総決起大会が市民芸術劇場で行われました。大会には多くの関係者や児童生徒らが参加。子どもたちの深夜はいかい防止には、「家族のふれあいを深め、明るく楽しい家庭づくり」や「非行の芽生えを許さない愛の一声」などが必要と訴えました。



多くの児童生徒や市民が参加した大会の様子

## 空手道世界大会中量級準優勝

### 極真連合杯第1回ワールドカップ空手道選手権大会

6月26日、大阪府で行われた大会の中量級に日本代表として出場した市豊原在住の喜久山泰道さんが、世界の強豪を相手に堂々の準優勝を収めました。

7月9日、家族とともに市役所を訪れた喜久山さんは、大会の様子やその喜びを島袋市長へ伝え、市長も「これからも希望の星として、うるま市の子もたちを引っ張ってもらいたい」と激励しました。



家族とともに市役所を訪れた喜久山泰道さん(右から2人目)